

EL GRILLO DE GRISOLÍA

Hola, soy García el grillo y hoy os voy a contar la historia de la persona más importante en mi vida, he visto lograr sus objetivos, aportar sus ideas al mundo y mi compañero de viajes y aventuras.

Empecemos por el principio, cuando lo conocí por primera vez. Era un 6 de enero de 1923 en la provincia de Valencia, hacía mucho frío en la calle y decidí colarme en una casa ya que la ventana estaba medio abierta. Al entrar me dirigí a la única habitación que tenía una lucecita encendida, y ahí fue cuando lo vi por primera vez. Me acerqué a él sigilosamente para no despertarlo ya que era un bebé recién nacido y no quería que se pusiese a llorar. Al verlo más de cerca me dio ternura y me quedé toda la noche durmiendo a su lado, no me volví a separar de él.

Cuando creció un poco más y se dió cuenta de mi existencia, me hablaba todo el rato, me contaba historias, como le había ido el día, me leía cuentos... Era una lástima que yo no pudiera comunicarme con él porque yo no sabía hablar, pero eso a Santiago no le importaba, me quería igual. Siempre me estaba protegiendo de la gente, ya que me querían matar por ser un grillo, eso es lo que le hacía especial a él, que siempre me cuidó.

Al cabo de los años se convirtió en todo un adulto y se licenció en Medicina por la Universidad de Valencia en 1944, tres años después obtuvo su doctorado en Madrid, lo que hizo que nos fuéramos a vivir una temporada a Estados Unidos, ahí estudió en la Universidad de Nueva York y amplió sus estudios, a mi me encantaba ir a clase con él, aprendía cosas super interesantes y eso me sirvió para entender el tema en el que estuvo trabajando toda su vida, la fijación del anhídrido carbónico. Mientras estudiaba tenía un supervisor doctoral llamado Severo Ochoa, Santiago siempre le tuvo mucho respeto, ya que lo admiraba mucho, yo también le cogí mucho cariño.

Se hizo profesor de bioquímica y biología en las universidades de Kansas, Chicago y Wisconsin. Mientras investigaba en el laboratorio de Kansas City conoció a una chica estadounidense muy guapa y lista llamada France Thompson, ella también investigaba allí, era maja y divertida, se hizo amiga mía y novia de Santiago, siempre que estaba con ella era feliz y eso a mi me encantaba.

Desde ese momento amplió sus investigaciones sobre la urea, lo hizo tan bien que demostró como la citrulina es un intermediario de este líquido, la verdad yo nunca llegué a entender muy bien como lo descubrió, ya que era demasiado complicado para un simple grillo como yo.

Martina Soria Mora, 3ºESO Colegio la Purísima de Torrent

Después de un tiempo volvimos a Valencia, donde creó los Premios Rey Jaime 1. Siguió investigando y publicó más de cuatrocientos trabajos científicos, en todos le intentaba ayudar un poco aunque yo no sabía mucho. Ha tenido muchos cargos importantes durante toda su vida.

Finalmente se casó con France y tuvieron dos hijos, Santiago y Guillermo, yo les ayudaba a cuidarlos eran muy simpáticos, me encantaba jugar con ellos me lo pasaba super bien.

Luego se hicieron mayores y pase de cuidar a sus hijos a cuidarlos a ellos, que era aún más difícil.

Desgraciadamente el 20 de septiembre de 2017 murió France, ni Santiago ni yo nos lo podíamos creer, Santiago desde ese momento estuvo muy triste, se había muerto una parte de él, una persona que nos había acompañado tanto tiempo se fue sin poder despedirse.

Siempre le apoyé para que estuviera bien y él a mi también, pero el peor día de mi vida llegó, la muerte de mi mejor amigo Santiago, un 4 de agosto de 2022. Ese día lloré sin parar, la persona que me había acogido, cuidado, enseñado, ayudado, querido y aportado compañía a mi vida había desaparecido.

Pero el tiempo pasó y me di cuenta de que ya no odiaba el 4 de agosto, en cambio era el mejor día del año ya que era el día en que Santiago dejó este mundo después de haber aportado muchas cosas y haber ayudado a mucha gente, para estar otra vez feliz con France, ojalá algún día vuelva a verlo. Porque hizo que un simple grillo como yo dejara de ser tan simple.